

PUY-GUILLAUME

Rires et frissons à la médiathèque

Quarante-cinq enfants sont venus à la médiathèque, ce mercredi d'Halloween, pour se faire peur mais aussi pour rire et s'amuser. En partenariat avec le Conseil général, la médiathèque Alexandre-Varenne organisait un après-midi récréatif où les enfants étaient invités à venir vêtus en sorciers ou autres mauvais esprits !

Hélène Rémond, de la Compagnie Le Chant des Lignes est venue présenter son spectacle « Drôles de sorcières ». Il s'agissait, en fait, d'histoires théâtralisées comme « La fée sorcière » ou « la magie sorcière ». Les enfants, qui ne sont pas dupes, ne s'en sont pas moins laissés prendre par l'ambiance noire. Ce sont, cependant, davantage des rires que des cris de frayeurs que l'on a pu entendre au 1^{er} étage de la Médiathèque.



Un jeune public pas trop effrayé par les histoires de sorcières.

Après le goûter, les enfants ont pu prolonger cet après-midi spécial par une projection de dessins animés « à mourir de peur » !